

Aix-en-Provence

Ils ont choisi le Pôle d'activités d'Aix-en-Provence

Les nouvelles entreprises accueillies lors d'un petit-déjeuner de bienvenue



Les nouveaux installés autour de Frédéric Blanchard, président du PAAP.

Comme chaque trimestre, l'association des entreprises du pôle d'activités d'Aix-en-Provence (PAAP) a organisé un petit-déjeuner d'accueil de ceux qui ont choisi de s'y implanter. L'occasion de présenter leur activité et de créer du lien avec les "anciens". Cette fois-ci, ils sont une quinzaine à avoir créé leur entreprise, déménager ou ouvert un établissement supplémentaire sur un site qui reste attractif malgré le contexte économique. L'activité de ces

entreprises est variée : professionnels du chiffre, du droit, entreprise de TP, grossiste multimédia et informatique, œnologue, entreprise d'insertion en nettoyage de véhicules, vente en ligne, formation, commerces, etc.

Frédéric Blanchard, président du PAAP depuis quelques mois, a rappelé que le pôle compte 1 400 entreprises qui génèrent 26 000 emplois sur 600 hectares. Quant à Nathalie Ouvray, nommée « Nouveau ministre en charge du Club

Entreprises », elle a annoncé les prochaines manifestations, et notamment le rendez-vous traditionnel avec la Banque de France le 21 mai prochain.

Trois partenaires

Trois partenaires de l'entreprise ont été présentés. Lilia Pochic, Pôle emploi, a donné le mode d'emploi pour déposer des offres et contacter des candidats. Laurent Couvret, Pays d'Aix Initiatives (PAI), a mis l'accent sur l'aide apportée aux porteurs de pro-

jets avec, notamment, les prêts d'honneur. Quant à Patrick Michel, Bureau de développement des Entreprises (BDE 13), il a rappelé que cette plateforme d'experts a vocation à aider les créateurs comme les entrepreneurs dans les domaines juridique, social, fiscal et financier. Avec humour, il a conclu : "On me trouve ici à la maison des entreprises, au Vatican, tout près du PAAP !" Un jeu de mots qui fait rimer PAAP avec pape

PHOTO MD

M.D.